



AUSSTELLUNG - VORTRAG

Faszination Äthiopien

EINLADUNG

Faszination Äthiopien

Sr. Gertrud Höggerl schildert besondere Eindrücke nach 6 Jahren Einsatz im Land

Vernissage der Fotoausstellung

LALIBELA - das afrikanische Jerusalem

von Ernst Zerche

Mittwoch, 6. Juli, 19 Uhr

Gemeindeamt Pöls –Oberkurzheim

Vernissage um 19 Uhr,
anschließend Kurzvortrag und Imbiss im Pfarrsaal

Die Fotoausstellung ist im Pfarrhof und im Gemeindeamt bis 15. August zugänglich!

Vortrag

Äthiopien, ein Land mit grosser christlicher Tradition, mit geschichtlicher Kultur, aber auch mit Naturvölkern, die sich in der modernen Welt eine Zukunft zu bauen beginnen. 30 Comboni-Missionsschwester aus 10 Nationen engagieren sich dort als internationale Gemeinschaft vor allem in Schulbildung, Gesundheitswesen und Frauenförderung. Sr. Gertrud Höggerl, die aus Pöls ob Judenburg stammt, schildert von besonderen Eindrücken nach 6 Jahren Einsatz in diesem Land im Aufschwung. Trotz Armut und Not hat sich vieles getan, auch Dank der Unterstützung aus der Heimat.

Ausstellung

Es gibt viele monumentale Heiligtümer in aller Welt, die meisten sind nur mehr Tourismusattraktionen. Lalibela, im Hochland Äthiopiens mit seinen Heiligtümern, die das himmlische und das irdische Jerusalem symbolisieren, ist hingegen ein lebendiger Pilgerort geblieben mit einer sehr ursprünglichen Gottesverehrung. Die Schwarzweißbilder dokumentieren das spirituelle Leben rund um das äthiopische Osterfest in den Felsenkirchen.

Der Fotograf ist Referent für Weltkirche und Mission im WELTHAUS der Diözese Graz-Seckau.



Welthaus
DIÖZESE GRAZ-SECKAU


PölsOberkurzheim
Management

 Pfarre Pöls

missio
PÄPSTLICHE MISSIONSWERKE


SOLIDARITÄTSPROJEKT PÖLS/TAL

**KATHOLISCHES
BILDUNGSWERK**  KA